



▲当日の様子は
こちら



西部公民館で書道パフォーマンス 渋女生が文化祭のテーマを書で表現

8月18日に西部公民館で、渋川女子高校書道部による書道パフォーマンスが行われました。当日は、7人の生徒が、縦2.3m×横4mの布に、西部五町文化祭のテーマ「学び 集い 繋がろう 人々の和(輪)」を、音楽に合わせて、踊りを交えながら書で表現。工夫を凝らしたデザインと鮮やかな色彩で、文化祭会場の壁を飾る作品が仕上がりました。



渋川フェニックスの市長表敬訪問 初の公式大会で好成績を残す



8月17日に市役所本庁舎で、渋川フェニックスの皆さんのが、全国中学生ハンドボールクラブカップ2022の結果報告を行いました。全国のクラブチームが集まる大会で3位という好成績を残した選手たちは、大会の感想を聞かれて、「勝てて良かった」とうれしそうに話していました。

古巻公民館の陶芸教室 食器や人形などを陶芸で制作

7月26日と8月9日に古巻公民館で、陶芸教室が行われました。初日に粘土を思い思いの形に成形し、2日目は乾燥させた作品に着色。参加した子どもたちは、色が付いていく度に完成イメージに近づく作品を見て、満足そうな表情を浮かべていました。後日、釜で焼き、完成した作品が子どもたちに渡されました。

宜野座村企画展のオープニングセレモニー 人々の交流で友好を深める



8月17日に市役所本庁舎で、宜野座村観光物産展と沖縄本土復帰50年の歴史パネル展のオープニングセレモニーが行われ、宜野座村の當眞村長がオンラインで出席。お互いに「へそのまち」として友好を深めるとともに、沖縄の歴史から平和について考える機会となりました。

